



Liebe Zontians!

Wir freuen uns sehr, dass die **ZONTA Austria Homepage nun bereits 1 Jahr besteht!**

Vielen Dank an BEATRICE und EDI, dass Ihr die Homepage völlig ehrenamtlich etabliert habt und administriert!

Dieses Jahr konnten wir tolle Aktionen im Rahmen von **ORANGE THE WORLD** organisieren und Euch ein paar Ideen für Aktionen übermitteln!

Die **Union deutscher ZONTA-Clubs** veranstaltet im Februar 2024 eine sehr interessante Konferenz „**Advocacy – Let’s do it**“ in Bad Nauheim/DE – oben die Einladung dazu!

Für nächstes Jahr haben wir auch Einiges vor – Ihr findet alles auf der Homepage.

Hier noch einmal die Eckpunkte:



Wir wünschen Euch FROHE WEIHNACHTEN und EIN GUTES NEUES JAHR 2024!



Reinhild Strauss (Präsidentin)
Beatrice Svoboda (Vizepräsidentin)
Ulrike Blaseio (Schatzmeisterin)

